

26 décembre: Saint Étienne, premier martyr

Texte de l'Évangile (Mt 10,17-22): «Méfiez-vous des hommes: ils vous livreront aux tribunaux et vous flagelleront dans leurs synagogues. Vous serez traînés devant des gouverneurs et des rois à cause de moi: il y aura là un témoignage pour eux et pour les païens. Quand on vous livrera, ne vous tourmentez pas (...)».

Saint Etienne, premier martyr

REDACTION evangeli.net (réalisé à partir de textes de Benoît XVI)

(Città del Vaticano, Saint-Sige)

Aujourd'hui, avec l'âme encore inondée de la lumière qui émane de Bethléem, nous rappelons saint Etienne, le premier martyr chrétien. Celui qui pleure dans la mangeoire est le Fils de Dieu fait homme, qui nous demande de témoigner avec courage de son Evangile, comme l'a fait saint Etienne. Il meurt comme son maître, en pardonnant ses persécuteurs et nous fait comprendre que l'entrée du Fils de Dieu dans le monde donne naissance à la civilisation de l'amour.

Etienne est aussi le premier diacre de l'Eglise, qui se faisant serviteur des pauvres par amour du Christ, entre progressivement en pleine harmonie avec Lui et le suit jusqu'au don suprême de soi. Le martyr, en effet, est celui qui meurt avec la certitude de se savoir aimé de Dieu et qui, ne plaçant rien avant l'amour du Christ, sait avoir fait le meilleur choix.

—La fête de saint Etienne nous rappelle aussi les croyants qui, dans diverses parties du monde, sont soumis à des souffrances à cause de leur foi. Engageons-nous à les soutenir par la prière!